

Medienmitteilung – 26. Januar 2024

Schellenberg Wittmer ernannt zwei neue Partner und einen neuen Counsel per 1. Januar 2024

Herzliche Gratulation an unsere neuen Partner und unseren neuen Counsel:

Charles Goumaz (Fachbereiche "Dispute Resolution" und "Wirtschaftsstrafrecht") sowie **Roland Wild** (Fachbereich "Steuerrecht") wurden per 1. Januar 2024 zu Partnern ernannt. **Sebastian Coulon Bauer** wurde zum Counsel in unseren Fachbereichen "Internationale Schiedsgerichtsbarkeit" und "Dispute Resolution" befördert.

Charles Goumaz ist auf Wirtschaftskriminalität, die Abwehr von Cyberkriminalität sowie handelsrechtliche Streitigkeiten spezialisiert. Charles vertritt hochrangige Persönlichkeiten, Unternehmen und Finanzinstitute auf rechtlicher und strategischer Ebene in einer Vielzahl sensibler Angelegenheiten, die mitunter mehrere Gerichtsbarkeiten betreffen. Sein Tätigkeitsbereich umfasst zudem Krisen- und Reputationsmanagement, internationale Rechtshilfe, Vollstreckungsverfahren, Asset Tracing und Recovery sowie interne Untersuchungen.

Charles Goumaz ist Fachanwalt SAV Strafrecht (Schweizerischer Anwaltsverband).

Seinen Lebenslauf können Sie [hier](#) ansehen.

Über seine Ernennung als Partner äusserte er sich wie folgt:

“
Ich freue mich, Teil der Partnerschaft von Schellenberg Wittmer zu werden. In der Schweiz und im Ausland gilt Schellenberg Wittmer als eine erstklassige Anwaltskanzlei, die sich durch ihr talentiertes Team, ihre Kultur der Spitzenleistung und ihre grosse Erfahrung, auch in der Prozessführung, mit einer bemerkenswerten Erfolgsbilanz auszeichnet. Mit Stolz und viel Engagement werde ich mich auch weiterhin an der Seite unserer hervorragenden Anwälte für unsere Klienten einsetzen.
”

Roland Wild ist ein sehr erfahrener und äusserst kompetenter Steueranwalt. Seit mehr als zwölf Jahren berät er in allen Bereichen des Unternehmenssteuerrechts mit einem Fokus auf die Finanzbranche. Zudem begleitet er KlientInnen in sämtlichen Steuerfragen im Rahmen von komplexen M&A-Transaktionen und Umstrukturierungen. Weiter vertritt Roland Wild KlientInnen in strittigen Steuerverfahren vor Behörden und Gerichten.

Roland Wild ist Mitglied des Schweizerischen Anwaltsverbands und diplomierter Steuerexperte.

Vor seinem Eintritt bei Schellenberg Wittmer war er im Financial Services Desk einer Big Four in Zürich tätig.

Seine Arbeitssprachen sind Deutsch und Englisch.

Seinen Lebenslauf können Sie [hier](#) ansehen.

“

Ich bin hochehrent und fühle mich geehrt, Partner von Schellenberg Wittmer zu werden. Ich freue mich sehr darauf, in meiner neuen Rolle als Partner die Position in unserem Fachbereich «Steuerrecht» zu stärken, unsere Klient gemeinsam mit unserem engagierten Team zu unterstützen und die Zukunft unserer erstklassigen Kanzlei mitzugestalten.

”
so Roland Wild.

Sebastian Coulon Bauer ist in Chile als Anwalt für internationale Schiedsgerichtsbarkeit zugelassen und bereits seit zehn Jahren in den Bereichen Dispute Resolution und internationale Schiedsgerichtsbarkeit tätig. Er vertritt KlientInnen in komplexen Handels- und Investor-Staat-Schiedsverfahren, wobei sein Schwerpunkt auf Streitigkeiten in Bau- und Ingenieurprojekten liegt. Er ist Mitbegründer der Latin American Arbitration Practitioners in Europe (LATAP EU), Mitglied des Exekutivkomitees der Schweizer Sektion des Spanish Club of Arbitration (CEIA), europäischer Vertreter des Asia Pacific Forum for International Arbitration (AFIA), sowie Co-Vorsitzender der MIDS Alumni Association. Zudem war Sebastian Coulon Bauer eine der treibenden Kräfte hinter unserer Unterzeichnung des "Green Pledge for Greener Arbitration".

Seine Arbeitssprachen sind Spanisch, Englisch und Deutsch.

Seinen Lebenslauf können Sie [hier](#) ansehen.

“
Nach fünf Jahren bei Schellenberg Wittmer nehme ich diese neue Rolle in unserem Fachbereich «Schiedsgerichtsbarkeit» mit grosser Freude an. Ich kann es kaum erwarten, weiterhin mit hervorragenden ExpertInnen zusammen zu arbeiten und unser international anerkanntes Schiedsverfahren-Team mit meiner Expertise zu unterstützen.

”
so Sebastian Coulon Bauer anlässlich seiner Beförderung.

Im Namen der Kanzlei sagte Managing Partner **Philippe Bärtsch** dazu:

“
Charles, Roland und Sebastian sind erstklassige Anwälte mit umfangreicher Erfahrung sowohl auf Schweizer als auch auf internationaler Ebene. Wir sind sehr stolz auf sie und ihre Beförderungen widerspiegeln unseren erfolgreichen Weg als vollständig integrierte Anwaltskanzlei. Dadurch bauen wir unser Angebot für unsere Klienten weiter aus. Wir wünschen ihnen viel Erfolg in ihren neuen Funktionen.

”

Über Schellenberg Wittmer

Schellenberg Wittmer AG ist Ihre führende Schweizer Wirtschaftskanzlei mit mehr als 150 Juristinnen und Juristen in Zürich und Genf sowie einem Büro in Singapur. Wir kümmern uns um alle Ihre rechtlichen Belange – Transaktionen, Beratung, Prozesse.

Kontakt



Charles Goumaz

charles.goumaz@swlegal.ch



Roland Wild

roland.wild@swlegal.ch



Sebastian Coulon Bauer, LL.M.

sebastian.coulonbauer@swlegal.ch

Elsa Choumil (Communications Schellenberg Wittmer) : Elsa.Choumil@swlegal.ch